
東京国分寺ロータリークラブ 

第２５３９回      合 同 例 会 報 告      ― ３ 月 ２６ 日 ― 

gatuga 

 

会 場 ： 桃亭（三鷹産業プラザ２Ｆ） 

私たちロータリアンはポリオ撲滅に

コミットしているビルゲイツやロータリー

奨学生であった緒方貞子さんと同じラ

インにたてる存在であること。お金では

なく縁やつながりがあることが私たち 

ＲＣの最大のメリットです。我がクラブの会員は市長と手をつな

ぐことができる距離にいます。その価値は当たり前のようで、世

間的には意義のあること。このつながりを活かしていますか。誘

ってもらえる人になり、喜んでイエスということで人生がどれほど

豊かになるかと思います。また自分ひとりでできることは何もな

く、逆に幹事や多くのパスト会長や会員に助けられて初めて会

が成立すること、クラブがより楽しく深くなることを感じています。

誰一人欠けたり、抜けたり、元気がなかったりがとても気になり

ますが、会の全員がみんなで気遣うことが大事なのだろうとそし

て大きな力になるのだと思っています。あと三ヶ月も次年度のた

めにしっかりと会員拡大維持をして基盤を固めていきたいと  

思います。そして本日は三鷹ＲＣとのご縁をさらに深めていき 

ましょう。 

中村会長・宍戸幹事：本日は、三鷹

ＲＣの皆様と楽しく親睦をさらに深

められればと思います。事前打合

せから当日の設営までありがとうご

ざいました。本日は宜しくお願い致 

します。小椋会員：三鷹ＲＣとの合同例会を祝してニコニコし

ます。照木会員：三鷹ＲＣの皆さまにはいつもお世話になって

おり、感謝しています。会長エレクト研修も終わり、今日は楽

しく飲みたいと思います。宜しくお願い致します。藤岡会員：

三鷹ＲＣさんとの楽しい例会と懇親会にニコニコします。 

◇お客様スピーチ 

・米山奨学生 東京三鷹ＲＣ 梁 章軒様 

本日の例会は私が奨学生として、

最後の例会になりました。この一年

間、本当に三鷹ＲＣの皆様のおかげ

で、とっても素晴らしい留学生活を

送りました。最初の焼き肉歓迎会、 

夏の屋形船での私の誕生日のお祝い、クリスマスパーティー、

色々沢山の楽しい思い出を作って頂いて、本当に皆様ありが

とうございました。そして、米山奨学生になって三鷹ＲＣに入

り、皆様に会えてとっても良かったと思っています。これから

私は台湾に戻りますので、もし皆様が台湾に来たら遠慮なく

連絡してください。いろいろな所を案内させていただきます。 

会員数： ３６名  免除： ８名 

メーキャップ済： ６名  欠席： ３名 

出席率： ８９．２９％ 

≪前々回の訂正≫ 

メーキャップ済： ２名 

欠席： ２名  出席率： ８５．１９％ → ９２．５９％ 

○梁 章軒 様 （東京三鷹ＲＣ 米山奨学生） 

ソングリーダー：田嶋会員（東京三鷹ＲＣ） 

①４月２日（火）観桜例会  

公益財団法人鉄道総合技術研究所 １５時３０分～ 

②４月９日（火）第１０回理事会  

多摩信用金庫国分寺支店３階 １１時～ 

委  員  会  報  告 
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国際ロータリー第 2750地区多摩中グループ 
2018～2019年度  会長 中村 早苗 
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「 友 愛 伝 播  心 ひとつに  」 

国際ロータリー会長 

バリー・ラシン 

インスピレーションになろう 

BE THE INSPIRATION 

  

本 日 の 司 会  白石彰宏会員（東京三鷹ＲＣ）  

 

ニ コ ニ コ ボ ッ ク ス   萩 原 会 員  

  
会 長 の 時 間  中 村 会 長  

 

開会宣言・点鐘  
白石隼男会長（東京三鷹ＲＣ） 

中村会長（東京国分寺ＲＣ） 

 

お 客 様 紹 介  白石隼男会長（東京三鷹ＲＣ）  

 

ロータリーソング  『奉仕の理想』  

 

親睦活動・出席委員会  萩 原 委 員  

 

幹 事 報 告  宍 戸 幹 事 
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懇   親   会 

寺ＲＣにお世話になり、いつかは恩

返しをしないといけないなと思って

いました。青年会議所で中村会長

に非常にお世話になり、その中村

会長が今年度会長ということで、 

２月に入会させて頂きました。まだまだＲＣでも、私生活でも、

私自身も成熟していない部分が多々あるかと思いますが、温

かく見守って頂ければと思いますので、ぜひよろしくお願い致

します。 

・照木会長エレクト 

三鷹ＲＣの皆さまにはいつも大変

お世話になっております。今日の楽

しい懇親会を準備頂きありがとうご

ざいます。ノーと言わないロータリー 

で会長エレクトになりました、照木です。次年度の国際ロータ

リー会長のテーマは「ロータリーは世界をつなぐ」です。私と

三鷹ＲＣとはつながっております。同じ大学出身の宮崎さん

は、ジャズ研でドラムを、私はビッグバンドでジャズトランペッ

トを吹いていました。昨年１１月、宮崎さんが発起人でロータ

リークラブジャズ同好会が創立されました。私も入会し頻繁

にライヴ活動を行っています。また、市浦さんのお父さんと私

は４０年間お付き合いしています。お父さんは偉大なるプロ

のジャズトロンボーン奏者でした。会長エレクト研修で須田さ

んが小金井ＲＣ、三鷹ＲＣ、国分寺ＲＣの合同例会を提案なさ

れました。更なるつながりが実現できればと願っております。

今後共によろしくお願致します。 

・藤岡会長ノミニー 

８３年に入社し、定年になりまし

て、現在は顧問をさせて頂いており

ます。補聴器の技術者をしておりま

した。もともと私の会社の社長が国 

分寺ＲＣを立ち上げ時のメンバーでありました。来年７月から

国分寺ＲＣの会長につかせて頂きまして、国分寺ＲＣが益々

発展できるように頑張りますので、皆様ご協力のほどよろしく

お願い致します。  

◇閉会の挨拶 ：  

須田会長エレクト（東京三鷹ＲＣ） 

◇手に手つないで： 

ソングリーダー渡邊会員（東京三鷹ＲＣ） 

◇司会 ： 市浦会員（東京三鷹ＲＣ） 

◇乾杯 ： 小椋会員 

実は明日、３月２７日は誕生日な

んです。なんと８５回目。８５歳です

ね。私のクラブでは近藤先生が一番

年上なので、乾杯は近藤先生がや

るのが筋だと思うのですが、私が 

２番目になってしまったんですね。皆様もご存知と思います

が、谷田さん、それから岡田さん、佐藤さんと２年間に続けて

亡くなったので、格上げになりました。これからも、こういう機

会も多いと思いますが、あんまり得意じゃない。頑張ってやっ

ていきたいと思います。三鷹ＲＣ、国分寺ＲＣの合同例会を

祝して乾杯！ 

◇会員スピーチ 

・高野会員 

仕事はたましんでございます。国

分寺支店の前支店長が入会してお

りまして、引き続き入会させて頂きま

した。住まいは立川。生まれも育ち 

も立川です。ＲＣに入らせて頂くのは初めてで、こうした縁を

頂いております。ＲＣは、同じクラブの中で、今回のように三

鷹ＲＣさんとご一緒し、違う地域の方とお話しできて、本当に

大きな会の中で一緒に活動できるという良い経験をさせて頂

いています。精一杯皆様と楽しい活動をさせて頂きたいと思

っております。これからもよろしくお願い致します。 

・小林会員 

私の仕事は、不動産・分譲住宅を

中心に、グループで建築・リフォー

ムと３つの柱でやっております。私

は、３０歳の時に青年会議所に入会

し、良い仲間ができました。そこは 

４０歳で卒業ですが、その後も酒を飲んだり、旅行に行った

り、ゴルフに行ったり、色々な悩みや楽しいこと、うれしいこと

を相談できる仲間ができ、すごく感謝しており、素晴らしいな

と思いました。それで縁があり、当クラブに入会しました。ＲＣ

は卒業がないということで、一生の仲間を作りたいと思い、

頑張っていきたいと思っております。本日初めて、三鷹ＲＣ

の皆様にお会いしましたが、今後も末永いお付き合いをよ

ろしくお願い致します。 

・荻原会員 

実は、私は高校生の時に国分寺ＲＣホストクラブになって

頂いて、カナダに留学しました。それでブラジルからの交換

留学生の女の子を宍戸会員のお父様や私の父などでお預

かりしました。そんな経緯もあり、私自身も、私の父も、国分 

そして、この一年間カウンセラーとして、親切にしてくれて本 

当にありがとうございました。最後に、この一年間大変お世

話になりました。改めて感謝を申し上げます。 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


